



藤木小だより



学校教育目標 **自ら考え 心豊かて 自立する子どもの育成**

〒808-0071 若松区今光一丁目18番1号 TEL 791-2731 FAX 791-2732

校長 外山 典子

令和4年度は みんなで 運動会をします。

10月5日をもって福岡コロナ警報が解除されました。しかし、引き続き、感染予防対策を行っていきます。「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉が今年は当てはまらないほどまだまだ暑さを感じる日がくる、と天気予報が出ていました。また、1日の中での寒暖の差も激しいですね。この季節の変わり目の時期ですが、学校では行事を多く計画しています。今まで以上に体調管理をしっかりと行っていきましょう。

◎ 小倉城 竹あかり

11月2日(水)～6日(日)に行われます。昨年度は2万人の入場者がいた小倉城竹あかり。このお祭りに、藤木小学校は初めて参加します。全校で、SDGsをテーマに竹の紙に描きました。

子どもらしい、伸び伸びとした作品ばかり。全校あげて取り組んだ成果だと思っています。作品をご覧になった係の方から、「藤木小学校の作品を目立つところに飾りたいと思います。」という嬉しいお言葉をいただきました。

秋の夜長、ぜひ足を運ばれてください。

今から楽しみです。

◎ 朝の検温、1か所で行います。

今まで2か所で行っていましたが、10月からは1か所にしました。出入り口を減らすことで不審者の侵入を防ぐ、安全を確保しようと思います。また、職員に朝からの出張や授業準備があってもきちんと子どもたちの様子を観察しながら学校に迎え入れることができる、という面もあります。

8時20分までには登校するようにしましょう。

◎ 5年生、自然教室に行ってきます。

今年は玄海青年の家にて、1泊2日で行います。夜はナイトハイキングを計画しています。

◎ 入場制限はしません。

門で検温を受けてから運動場へ

10月30日(日)に運動会を行います。

外せない他行事が以前から入っていたので、この日となりました。少し肌寒いかもかもしれませんが、午前中のみの日曜日開催です。テントは本部の所、1張のみとします。

「やれることはやっていく」

令和4年度の運動会は1年生～6年生までが一堂に会して行います。そして、入場制限を設けることもしません。

ただし、警報が解除されたといえども、コロナ禍ですので、観覧する場所を児童と保護者とに分けます。西校舎側を保護者観覧席、紅白の退場門から東校舎(はと校舎)側を児童観覧席とします。つまり、保護者の方々は児童観覧席の方では見ることはできません。

出場する学年の保護者の方に観覧場所を譲り合いながら、子どもたちを応援していただければと思います。

今年度は全校児童による大玉送りや開会式でのキッズダンス、近接学年による表現、学年ごとの徒競走を行います。競争遊戯は行いません。大玉送りの時は、全児童がカラー軍手を着けて参加します。

保護者の方が声援を送りやすいように、全学年とも徒競走のゴールは本部の前あたりとしました。子どもたちは児童椅子に座って応援をします。当日、開催できることを心より願っています。

計画・運営委員会を中心に全校児童で決めた運動会のテーマは、「笑顔で楽しくがんばろう」です。

